



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

29 ENE 2026

RECIBID
DIRECCIÓN DE PROCESOS
PARLAMENTARIOS

Dip. Liliana Michel Sánchez Allende
Presidenta de la mesa directiva de la
Honorable XXV Legislatura del Congreso
Del Estado de Baja California

Evelyn Sánchez
DIPUTADA LOCAL
• DISTRITO XI •

LA ASAMBLEA
M QUEDA
ENTERADA

La suscrita Diputada **EVELYN SÁNCHEZ SÁNCHEZ**, a nombre propio y en representación del Grupo Parlamentario de Morena de esta XXV Legislatura del Congreso de Estado de Baja California, de conformidad con lo establecido en el artículo 93, fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Baja California, presentó para conocimiento de esta Honorable asamblea el **POSICIONAMIENTO CON MOTIVO DEL ANUNCIO DE LA NUEVA PREPARATORIA EN TIJUANA Y EL AVANCE HACIA LA COBERTURA TOTAL DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR**, al tenor de las siguientes:

CONSIDERACIONES

Desde Tijuana reafirmamos nuestro compromiso con la visión educativa impulsada por la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, una visión que entiende a la educación como una herramienta fundamental para cerrar brechas de desigualdad, prevenir la violencia y ampliar las oportunidades de desarrollo para las y los jóvenes, en nuestra ciudad sabemos que cuando se abre una escuela, se cierran muchas puertas a la exclusión y al rezago social, por ello, hoy es un día importante para Tijuana.

Quiero reconocer el anuncio realizado por el Secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, sobre la construcción de una nueva preparatoria en Tijuana, una acción que se alinea con la política educativa encabezada por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien ha colocado a la educación media superior como una prioridad estratégica para garantizar el derecho a estudiar de todas y todos los jóvenes, este proyecto permitirá avanzar de manera decisiva hacia la cobertura total de este nivel educativo, asegurando que prácticamente todas y todos los egresados de secundaria cuenten con un espacio para continuar su formación académica.



Este logro no es menor, durante muchos años, Tijuana arrastró un rezago histórico en espacios de bachillerato, y muchas y muchos jóvenes no se quedaban fuera por falta de voluntad o talento, sino por la ausencia de lugares suficientes para atender la demanda educativa, hoy, esa realidad comienza a transformarse con acciones concretas.

La construcción del Centro de Bachillerato Tecnológico Agropecuario número 290, junto con la ampliación de espacios en otros planteles, representa una apuesta clara por el futuro de nuestra juventud y da cumplimiento al compromiso asumido por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de saldar una deuda histórica con las juventudes, bajo la convicción de que invertir en educación es también invertir en paz, bienestar y desarrollo para nuestras comunidades.

En esta nueva etapa de la transformación, la educación ya no se concibe como un privilegio para unos cuantos, sino como un derecho real y garantizado para todas y todos, desde Baja California celebramos que el Gobierno de México, encabezado por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, esté materializando esta visión y que Tijuana forme parte de una política educativa que pone en el centro a las personas y, especialmente, a las y los jóvenes.

Desde el Congreso del Estado de Baja California se ha acompañado y fortalecido el trabajo coordinado con la Secretaría de Educación Pública para ampliar la matrícula educativa en la entidad y asegurar que ninguna niña, niño, adolescente o joven se quede sin acceso a la escuela por falta de espacios.

Como diputada, reitero mi compromiso de seguir gestionando, acompañando y defendiendo todas las acciones que fortalezcan el acceso y la permanencia en las escuelas, porque cada nuevo salón de clases representa una oportunidad más para que una joven o un joven construya su proyecto de vida, hoy Tijuana avanza, hoy la educación se fortalece, y cuando la educación se fortalece, se fortalece el futuro de nuestra ciudad y de nuestro país.

Dado en el Salón de Sesiones "Lic. Benito Juárez García" del Honorable Congreso del Estado, en la ciudad de Mexicali, Baja California al día de su presentación.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

Evelyn
Sánchez
DIPUTADA LOCAL
• DISTRITO XI •

Atentamente
GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA

Diputada Evelyn Sánchez Sánchez